

Hérépian Retour sur les faits marquants de 2017

Voici les événements qui ont marqué la vie locale en 2017.

Janvier : le sous-préfet, Béatrice Négrier, pour la Région, Marie Passieux, pour le Département, et de nombreux élus étaient présents pour les vœux de la municipalité qui va axer son action vers la jeunesse.

Février : la dictée a réuni les amateurs, Danièle Théron sera qualifiée.

Mars : une cérémonie de citoyenneté se tient à la salle Montesquieu. À cette occasion, des jeunes de plus de dix-huit ans reçoivent leur carte d'électeur.

Avril : premier conseil municipal des jeunes. Neuf titulaires et six suppléants



□ Le bourgmestre de Leutkirch félicitant le conseil municipal.

sont désignés.

Mai : La 8^e fête de la BD jeunesse reçoit quinze auteurs. Parmi eux, ceux de *Droit au but*, *Lapins crétiens*, *Loup farceur*...

Juin : l'aire de jeu Jean-Bernard est rénovée, un air de

résistance flottait sur cette cérémonie.

Juillet : la Fest'country fait le plein au stade. Musique et olympiades animent la fête du village et les Coteaux de Capimont organisent leur fête des vins.

Août : une coulée de cloche a lieu pour la Nuit blanche, une deuxième édition du CIVL. Le musée de la cloche s'enrichit de deux collections de particuliers et les Brescou-dos se mettent à la mode écossaise.

Septembre : le club des Chênes verts est sur la voie du renouveau avec un air de modernité, amené par Yves Molio.

Octobre : les jumeaux de Leutkirch sont reçus pendant la fête des vendanges et de la bière.

Novembre : les nouveaux arrivants sont reçus en mairie

Décembre : la commune possède désormais son Plan local d'urbanisme.